



PRÉFET DE LA GUYANE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cayenne, lundi 4 mars 2024

Réunion du 6^{ème} Conseil du fleuve Oyapock entre la France et le Brésil

Le mercredi 6 mars 2024 à Oiapoque

Le prochain Conseil du fleuve Oyapock se tiendra à Oiapoque le mercredi 6 mars 2024. La délégation française sera conduite par Guillaume Brault, sous-préfet de Saint-Georges, celle du Brésil sera conduite par M. Fabrício Penafort Gonçalves, nouveau secrétaire de l'État d'Amapá aux relations internationales et au commerce extérieur.

Créé par une déclaration d'intention entre la France et le Brésil signée le 14 décembre 2012, le Conseil du fleuve est une instance consultative locale de dialogue et d'échanges, qui vise à promouvoir le développement harmonieux des territoires de la zone transfrontalière : Saint-Georges de l'Oyapock – Ouanary – Camopi (France) et Oiapoque (Brésil).

Le Conseil du fleuve réunit les représentants des institutions et de la société civile de chacun des pays et soumet ses propositions à la Commission mixte transfrontalière France-Brésil.

À la suite des précédentes réunions en 2013, 2018 et 2023 à Saint-Georges de l'Oyapock (France) et en 2013 et 2019 à Oiapoque (Brésil), le prochain Conseil du fleuve poursuivra les travaux déjà engagés. Les échanges porteront sur la santé, l'éducation, l'économie, l'environnement et les besoins des populations amérindiennes du fleuve.

Sur chacun des thèmes, l'objectif est de présenter les initiatives concrètes conduites en partenariat ainsi que les pistes de réflexion sur les futures actions de coopération en vue d'améliorer la vie des populations riveraines.

Contact presse :

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr